

Initiative zur Errichtung einer Giftbox auf dem Ölberg
c/o Michelle Schüler-Holdstein
Marienstr. 40, 42105 Wuppertal
michelle_schueler@web.de

An die Bezirksvertretung Elberfeld

per Mail an den Bezirksbürgermeister

Antrag zur Errichtung und Unterstützung eines Geschenkeschranks für den Ölberg

Seit Beginn der Pandemie finden sich vor vielen Häusern "Zu-Verschenken-Kisten". Bewohner:innen bieten darin Dinge, welche in Ihrem eigenen Haushalt nicht mehr benötigt werden, die aber auf Grund ihrer Beschaffenheit kein Müll sind den Vorbeigehenden an.

Wir begrüßen diese Bewegung sehr, die Schonung von Ressourcen und Reduzierung der Müllmenge ist ein wichtiger Zukunftsauftrag. Das Weitergeben, Teilen und Tauschen von intakten, aber nicht mehr benötigten Dingen wird die Lebensdauer vieler Alltagsgegenstände verlängern und einen Beitrag zur Müllvermeidung und Ressourcenschonung leisten. Zusätzlich zum ökologischen Aspekt kann der Geschenkeschrank auch eine Unterstützung für wirtschaftlich eingeschränkte Haushalte sein.

Leider fallen diese Gaben zum Teil der Witterung zum Opfer, andere wurden von Straßenreinigung oder Nachbar:innen entsorgt. Durch die dezentrale Verteilung dieser Kisten findet zudem nicht jede Gabe die passende Abnehmer:in.

Mehrere Bewohner:innen des Ölbergs haben sich in sozialen Medien gefunden und planen als Initiative die Errichtung und im Anschluss Pflege und Betreuung einer Gift-Box für den Ölberg organisieren.

Wir wünschen uns einen zentralen Platz an dem das Austauschen der Produkte geschehen kann, diese Anlaufstelle sollte ein massiver Geschenkeschrank sein. Der Standort sollte bevorzugt am Schusterplatz sein, da dieser gut für viele Menschen sichtbar und erreichbar ist. Den Schrank möchten wir witterungsbeständig und abschließbar gestalten, wir werden diesen selbstverantwortlich betreuen. Die Kosten für die Errichtung werden wir über Spenden und Crowdfunding generieren.

Wir bitten die Bezirksvertretung um die Errichtung des Geschenkeschranks zu genehmigen. Nach der Genehmigung bitten wir die Errichtung der Giftbox finanziell mit 500,00 € zu unterstützen.

Für Rückfragen und Erläuterungen steht die Unterzeichnerin gern zur Verfügung.

Michelle Schüler-Holdstein